



## Pressemitteilung

# Deutschland International

### Bundesweite Veranstaltungsreihe von Bürger Europas e.V. zu Gast in Offenbach

In Kooperation und mit Unterstützung der Bundesbeauftragten für Migration, Flüchtlinge und Integration führt Bürger Europas e.V. unter dem Titel „**Deutschland International**“ Veranstaltungen in Schulen und Berufsschulen durch. Den Startschuss für dieses interaktive Bildungsformat gab Statsministerin **Annette Widmann-Mauz** am 12. November 2019 in Berlin. Ziel der Veranstaltungen ist eine spielerische und interaktive Wissensvermittlung sowie der offene Dialog mit Schülerinnen und Schülern über Vielfalt und Diversität in Deutschland.

Für die Veranstaltung in Offenbach werden ca.50 Schüler\_innen mit TED-Abstimmungsgeräten ausgestattet und können somit aktiv in Quizfragen, ein Planspiel und vor allem in die Diskussionen einbezogen werden. **Franca König**, Moderator von Bürger Europas e.V., führt informativ und jugendgemäß durch das Programm. Dabei bringt er, wenn auch nur virtuell, zahlreiche Prominente z.B. den Fußball-Weltmeister Sami Khedira und Staatsministerin Widmann-Mauz mit an die Schule. **Peter Wolf**, Geschäftsführer von Bürger Europas e.V. betonte vor der Veranstaltung: „Gemeinsam mit den Schülerinnen und Schüler der Theodor-Heuss-Schule wollen wir in Offenbach ein Zeichen für ein weltoffenes Deutschland setzen“.

Am 2. Dezember 2019 ist der Verein Bürger Europas e.V.  
in der Zeit von 13.00 Uhr bis 14.30 Uhr zu Gast in der

**Theodor-Heuss-Schule  
Buchhügelallee 86  
Offenbach**

**Medienvertreter\*innen sind zu dieser Veranstaltung sehr herzlich eingeladen. Über eine anschließende Berichterstattung freuen wir uns sehr.**

Pressekontakt: Bürger Europas e.V. / Martina Michalski  
Tel. 030 247 249 04 / [michalski@buerger-europas.de](mailto:michalski@buerger-europas.de)



Die Beauftragte der Bundesregierung  
für Migration, Flüchtlinge und  
Integration